

DU CERCLE À LA SCÈNE

UNITAIRE TV

2013 / 52 MIN / FRANCE



SYNOPSIS

En suivant, pendant une saison chorégraphique, les deux plus grandes compagnies de danse hip-hop en France : Vagabond et Pockémon, *Du cercle à la scène* interroge les enjeux artistiques, politiques et sociologiques d'une intégration exemplaire. Celle qui mène aujourd'hui la danse hip-hop, du bitume de la rue aux planches de la scène contemporaine.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

GENRE

Documentaire

THÈMES

Danse

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieux de tournage : Montpellier / Vic-la-Gardiole

EXTRAIT VIDÉO



<http://vimeo.com/83481692>

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Nadja Harek

IMAGE

Gilles Langlois

Jérôme Debernardi

SON

Jean-François Terrien

MONTAGE IMAGE

Frédéric Dumont

MIXAGE

Jean-Pierre Arnaud

PRODUCTION

Attitude

France Télévisions

Keren Production

Le Passage Prod